

Game

Alles nur ein Spiel?

Von Evolana

Epilog: Epilog

Seit diesem Tag sind mehr als 9 Jahre vergangen. Ich habe nur überlebt, weil mein Bruder zufällig früher nach Hause gekommen war und es ihn merkwürdig vorkam, dass ich die Tür des Badezimmers abgeschlossen hatte – was ich sonst nie tat (ich hatte mich einmal in einer öffentlichen Toilette angesperrt und war nicht mehr raus gekommen). Ich hatte mich damals so effektiv geschnitten, dass ich mir die Nerven rechten Hand vollständig zerstört habe. Es hat zulange gedauert, bis ich im Krankenhaus war, auch Heute kann ich meine rechte Hand nicht mehr richtig bewegen. Das Nähen habe ich aufgegeben, denn auch wenn ich beidhändig veranlagt war, ist nähen mit einer Hand nicht einfach. Ich entwerfe heute die Kleidung für Vaters Filme. Ja, auch mich hat es letztendlich in die Filmindustrie verschlagen. Ich möchte euch noch kurz einen kleinen Überblick verschaffen, was aus den anderen geworden ist:

Jonas lebt in einer 5-Jährigen Scheidungsphase von seiner Frau, die ihn samt der Kinder, die nicht einmal alle von ihm sind, sitzen gelassen hat.

Maya und Kai haben nie geheiratet, auch heute leben sie mal getrennt und mal zusammen, aber im Endeffekt gehören sie doch zueinander.

Marie hat ihren schwulen Toby geheiratet, und sie haben sogar zwei Kinder bekommen. Dennoch haben beide noch etwas mit anderen Männern... es ist ihre Sache, aber für mich wäre so eine Ehe nichts.

Und ich? Ich bin verlobt mit meiner dritten großen Liebe, nachdem wir nun schon seit vier Jahren zusammen sind. Ein Kinderwunsch existiert, aber noch ist es nicht dazu gekommen. Aber wir haben es nicht eilig, denn noch sind wir jung.